
様式３ 

会  議  録 

☐全部記録 ☑要点記録 

会議名   令和４年度 第３回 姫路市国民健康保険運営協議会 

開催日時  令和５年（2023年）２月１６日（木）１４時００分～１４時３０分 

開催場所  姫路市役所 本館１０階 大会議室 

出席者  

（委員） １８名 

古井委員、萩原委員、藤尾委員、河南委員、稲田委員、石井委員、 

小林委員、國部委員、中谷委員、光川委員、竹内委員、北川委員、 

岩田委員、有馬委員、駒田委員、福間委員、天川委員、入江委員 

 

    （事務局） １１名 

      市民局長、市民生活部長、国民健康保険課長、家島診療所事務長、 

他７名 

 

欠席者 （委員）  ３名 

石橋委員、宮下委員、田中委員 

 

傍聴の可否及び傍聴人数    可  ０人 

議 事 

  報告第１号 

・令和５年度国民健康保険事業特別会計歳入歳出予算（案）について 

    報告第２号 

     ・国民健康保険に関する制度改正等について 

 

会議の全部内容又は進行記録 

    別紙のとおり 
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発言者 内        容 

議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

本日の議題は、報告第１号「令和５年度国民健康保険事業特別会計歳入

歳出予算（案）について」、報告第２号「国民健康保険に関する制度改正等

について」である。 

まず、報告第１号「令和５年度国民健康保険事業特別会計歳入歳出予算

（案）について」、事務局より説明をお願いする。 

 

〔 報告第１号「令和５年度国民健康保険事業特別会計歳入歳出予算（案）

について」説明 〕 

 

報告第１号に関して、質問、意見等があれば承りたい。 

 

 

生活困窮者など現金を所持されていない方が体調不良で救急搬送された

場合の治療費については、国民健康保険課が負担するのか。一般会計が負

担するのか。 

 

国民健康保険事業では治療費を予算計上していない。はっきとしたこと

は分からないが、生活援護室所管の健康福祉局で予算措置しているのでは

ないかと思われる。 

 

その他、報告第１号に関して、質問、意見等があれば承りたい。 

 

【 質問・意見なし 】 

 

報告第１号に関する質問、意見はないようなので、理解が得られたもの

として、取り扱いさせていただく。 

 

（ 異議なし ） 

 

次に、報告第２号「国民健康保険に関する制度改正等について」、事務局

より説明をお願いする。  

 

〔 報告第２号「国民健康保険に関する制度改正等について」説明 〕 

 

 

報告第２号に関して、質問、意見等があれば承りたい。 
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議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

事務局 

 

 

 【 質問・意見なし 】 

 

報告第２号に関する質問、意見はないようなので、理解が得られたもの

として、取り扱いさせていただく。 

 

（ 異議なし ） 

 

以上で、本日予定していた議事は終了したが、せっかくの機会なので、

議案以外で発言はないか。 

 

新型コロナウイルス感染症が５類感染症へ変更すると報道されている。

国民健康保険事業の会計では様々対応していただいているところだが、今

後の流れを教えていただきたい。 

 

本市国民健康保険事業における新型コロナウイルス感染症対応について

は、まず、国民健康保険料の減免制度があり、５類へ変更されたことによ

って、厚生労働省が期間を延長するのか、まだはっきりとした全貌が分か

っていない。現在のところ、令和５年度よりなくなる方向性にあり、詳細

が分かり次第、委員の皆様に報告したい。 

次に、傷病手当金の支給制度があり、現在は、令和５年３月３１日まで

が支給対象だが、厚生労働省より令和５年５月７日まで延長する旨の通知

があり、５類となる５月８日以降はなくなる予定である。 

 

その他、議案以外で発言はないか。 

 

【 質問・意見なし 】 

 

これをもって、本日の協議会は閉会させていただく。 

  

【閉   会】 

  

 


